



Columnas ESTATALES

11 octubre 2024

SE COMENTA

Que inevitablemente la agenda política en estos días se ha centrado en el contexto de la glosa del informe del primer año de gobierno que abanderó la **4T**, y ayer fue turno de comparecer para **Paulina Moreno**, la **secretaria de Finanzas**, quien se vio bien preparada para los sinodales. Destacó “las finanzas sanas y una política centrada en el bienestar”.

No podía faltar el argumento de la austeridad con la que, afirmó, se ha logrado un ahorro de **3 mil 500 millones de pesos**, por primera vez sin recurrir a la contratación de deuda pública. Era de cajón, por cierto, que soltara el misil: del gobierno anterior recibió la caja con la friolera de **10 mil millones de pesos de deuda con proveedores**.

Que por su parte, durante su comparecencia, el **Secretario de Bienestar Juan Carlos González Romero** salió airoso al destacar que con la **gobernadora Delfina Gómez**, apenas en un año de su gobierno, los apoyos integrales de los programas sociales para las mujeres superan el millón de **beneficiarias**.

En un área que parecía blanco natural para los señalamientos de la oposición, sorprendió a los legisladores al detallar que, en este periodo, con “**Mujeres con Bienestar**” se alcanzó **92.8%** del padrón que tuvo el programa emblema de la anterior administración (en todo el sexenio! Complementó la faena al sumar las cifras de “**Alimentación para el Bienestar**” y otros aspectos de interés para el sector popular.

Que hablando del atareado **Congreso local**, ayer por unanimidad el pleno aprobó la minuta de reforma constitucional para que los **salarios mínimos** nunca estén por debajo de la inflación. El pequeño detalle es que se refiere a los trabajadores del ámbito federal. Por esa razón, tanto **MC** como el **PAN** y el **PRI**, pidieron “aterrizar” estas medidas también a los estatales.

Incluso la **priista Mercedes Colín Guadarrama** puso el dedo en la llaga y prácticamente retó a que la **federación** destine recursos para estos ajustes salariales, “porque de otra manera sería pura demagogia”. A ver cómo avanza el asunto, que claramente tendrá repercusiones. ■

LA MAQUINITA

ISSEMyM y su rescate

:::: El problema del Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios, ISSEMyM, es



ESPECIAL

Ignacio Salgado

complejo y será difícil encontrarle cuadratura a su círculo para solventar la crisis financiera que arrastra desde hace años. En 2018, la fracción mayoritaria de Morena en el Congreso local abrogó la ley que ese mismo año aprobaron los diputados. Desde entonces, el organismo vive con subsidios del gobierno estatal. Si bien le deben aproximadamente 5 mil millones de

pesos, la solución a la quiebra financiera no es recuperar esa cifra porque al mes se gasta mil millones de pesos sólo en el pago de pensiones. Si sus deudores pagaran de golpe todo lo que deben, únicamente alcanzaría para cubrir cinco meses de pensiones. La reestructuración tiene que ser de fondo y eso lo conoce muy bien su director, Ignacio Salgado, una reconstitución del Instituto, que sirva a los derechohabientes y sea redituable a largo plazo.

Que INEGI regrese el millón de habitantes

:::: Uno de los retos inmediatos del gobierno de Delfina Gómez Álvarez, será convencer al gobier-



ESPECIAL

Delfina Gómez Álvarez

no federal que le regrese, en las estadísticas, más de un millón de mexiquenses que el INEGI rasuró en el último censo de población y vivienda del 2020. Fueron un millón 58 mil personas las que desaparecieron de las cifras y eso representó en ese momento una disminución de 4 mil 328 millones de pesos en participaciones federales. Seguramente, con la evidente cer-

canía de la mandataria estatal con la presidenta Claudia Sheinbaum habrá diálogo para enmendar ese pequeño error, que ha costado financieramente a la entidad que tiene muchos más habitantes de los que aseguró el censo.

Avalan aumento al salario mínimo

:::: Por unanimidad de votos, el Congreso del Estado de México aprobó la minuta con la cual se avala un aumento al salario mínimo. Prácticamente lo que se busca con esta reforma constitu-



ESPECIAL

Andrés Manuel López

cional -aún presentada por el expresidente Andrés Manuel López Obrador- es garantizar que el salario mínimo no estará por debajo de la inflación.

:::: El dictamen refiere que esta reforma tiene el objetivo de mejorar las condiciones laborales con salarios dignos y suficientes para satisfacer las necesidades básicas de trabajadores y sus familias; además del salario míni-

mo, se establece que las maestras y los maestros de nivel básico de tiempo completo, policías, guardias nacionales, integrantes de la Fuerza Armada permanente, así como médicos y enfermeros, percibirán un salario mensual que no podrá ser inferior al salario promedio registrado ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

EL INSURGENTE

Vecinos advierten a delincuentes

:::: Xalatlaco es uno de los municipios más pequeños en territorio y menos poblados. El gobier-



ESPECIAL

Abel Flores Guzmán

no municipal que encabeza **Abel Flores Guzmán** apenas tiene una nómina de 36 policías. Es por eso, quizá, que la inseguridad se ha convertido en uno de los temas que más laceran a la población. Apenas hace unos días, en la comunidad de Mazapa, los vecinos de la comunidad golpearon a tres presuntos delincuentes, que según dichos de algunos testigos des-

pojaron de su bicicleta a un joven. El problema es que por todo el municipio han colocado mantas donde advierten a los delincuentes que los lincharán en caso de que sean sorprendidos.

Falta de agua, crisis en Toluca

:::: "Vas al ayuntamiento a pagar el agua y te reciben el pago, pero a nosotros no nos llega desde mayo. Y son entre mil 500 y mil 700 lo que pagamos al bimestre". Hay mucho malestar entre los vecinos de la zona norte del casco urbano de la ciudad de Toluca donde la falta del líquido ya se convirtió en una crisis. Están muy enojados con el presidente municipal



J. ALVARADO. EL UNIVERSAL

Juan Maccise Naime

Juan Maccise Naime, a quien responsabilizan del surgimiento de enfermedades. La realidad es

que en toda la zona urbana escasea el agua y los habitantes deben comprarla a piperos para llenar sus tinacos o cisternas, pero los que van al corriente de sus pagos se sienten burlados.

Más vale ir por la segura con los encargados de seguridad



ESPECIAL

Ricardo Moreno

:::: El alcalde electo de Toluca, **Ricardo Moreno Bastida**, en un artículo publicado en EL UNIVERSAL Estado de México, propuso que sea el gobierno estatal quien designe directamente a los comisarios o directores de Seguridad en los municipios, a través de la firma de un convenio para no vulnerar la soberanía de los ayuntamientos. La idea cobra mucha fuerza cuando nos percatamos del número de servidores públicos responsables de la seguridad que tienen nexos con grupos delictivos. El gobierno estatal tiene controles de confianza más estrictos que los municipios, en donde suelen ser más laxos. No estaría por demás explorar esa posibilidad.

LOCAL

EN LOS PASILLOS

PROBLEMAS

Dicen que durante la comparecencia de **Horacio Duarte**, secretario General de Gobierno ante el Congreso local, la bancada del Partido Revolucionario Institucional (**PRD**), insistió en señalamientos de una **grave falta** de infraestructura, seguridad, combate a la **pobreza**, un problema profundo de **inseguridad** y falta de acceso a la **salud**, pero se les olvidó que en un año difícilmente se va a **borrar** lo que sucedió durante **90 años** que ellos tuvieron las riendas de la entidad.

SOSPECHOSO

Comentan que **Armando Navarrete** está dejando una estela de **"sospechosismo"** tras de sí, pues primero pidió licencia para separarse de su **cargo** como presidente municipal de Nicolás Romero y protestar a su cargo como **diputado local**, sólo 30 días después pidió, ahora como diputado para regresar a su cargo como **alcalde**. ¿Pues qué esconderá para andar brincando de una **silla** a otra?

MENOS MAL

Aseguran que las **balaceras** registradas durante las últimas horas en Coacalco, generaron **alerta** y demanda de mayor seguridad de la **población** a sus autoridades municipales. Por cierto, este enfrentamiento dejó un **saldo** de **tres personas lesionadas** y mucho miedo entre los habitantes. Para tratar de **frenar** un poco la **psicosis** generada entre los habitantes por esta causa, las autoridades aventaron más **gasolina** al fuego, al asegurar, la disputa fue por temas relacionados con la venta de droga. **¡Vaya, menos mal!**

AMENAZADOS

Cuentan que toda una familia se vio afectada por comer en algún **"restaurante"** del parque nacional La Marquesa. No sólo fue el tema de los problemas **estomacales** provocados por el mal estado de alimentos, sino además, cuando se reclamó señalando la **descomposición** de la comida, pretendieron cobrarles más de lo consumido o **"se atienen a las consecuencias"**. Vaya forma de atraer turismo.

columnalospasillos@gmail.com

LA EDITORIAL



Que una muestra del cambio y transformación que ha plasmado la Maestra Delfina Gómez Álvarez en el Estado de México es que se acabaron las malas prácticas y, ahora, los programas sociales se entregan de forma directa y sin intermediarios en apoyo a la población más necesitada, especialmente a las mujeres que son el pilar de la política social de este gobierno.

Durante la Glosa del Informe de Gobierno, el secretario de Bienestar, Juan Carlos González destacó que 60 de cada 100 pesos del Presupuesto se destinan al desarrollo social, lo que confirma que la prioridad de la maestra es disminuir la desigualdad y la injusticia social en la entidad.

¡Muy Bien!





DESDE LAS ALTURAS

ARTURO ALBÍTER MARTÍNEZ

- ♦ Tapar baches en Toluca, es un asunto que tendrá que esperar hasta el año entrante.
- ♦ Si no atienden el centro de la capital, no debe ser difícil entender que las zonas al norte y sur se encuentran en peores condiciones.
- ♦ "Juanito" Macisse destina 22 millones de pesos para atender más de 150 puntos críticos.
- ♦ Tuvo que cambiar al responsable que dirigir los trabajos para tapar baches, pero ni así.
- ♦ Comentario del día: En el plano nacional, la mandataria Claudia Sheinbaum anunció el "Bachetón" para darle mantenimiento a los tramos federales.
- ♦ En el Estado de México, ni "Bacheton", ni nuevo encargado. Los mexiquenses tendremos que esperar hasta el año entrante para que le den mantenimiento a las vías estatales.
- ♦ Pregunta del día: Si cada que caes en un bache le dijeras una grosería al funcionario de tu elección en el Ayuntamiento o del gobierno estatal ¿Cuántas dirías a lo largo del día?

QUE LOS TOLUQUEÑOS comenten el tema de los baches, que en muchos lugares ya parecen zanjas, es cosa de todos días y en todo momento. La capital mexiquense nunca se había visto en tan malas condiciones.

Población en general, pero sobre todo los que se trasladan en un auto particular o taxi, conocen muy bien el problema. No se diga los que viajan en moto que constantemente sufren descomposturas porque no pueden evitar caer en un bache.

Para los que tienen que viajar por el centro de la capital, no se escapan de los hoyos que en algunas calles se han convertido en intransitables o se tiene que reducir la velocidad para evitar que el auto se descomponga o la llanta sea pérdida total.

Pero si las cosas están cada día peor en calles del centro, si es necesario moverse a una zona del norte o sur, la situación en verdad es peor; pero ¿Qué tal al inicio del año? Cobran agua, predial y todos los impuestos, eso si no se les escapa, ni lo perdonan.

Desde hace varios trienios, Fernando Zamora, el morenista, Juan Rodolfo Sánchez, Raymundo Martínez y sobre todo ahora, "Juanito" Macisse han hecho un pésimo trabajo en el mantenimiento de calles y avenidas.

"JUANITO" MACISSE CAMBIA AL ENCARGADO DEL PROGRAMA DE BACHEO.

El alcalde resultó muy bueno para firmar convenios con la UAEM, organizar eventos por la Feria Internacional del Libro, hasta para anunciar acciones de seguridad que poco impacto tienen porque en la última encuesta de percepción de seguridad dada a conocer por el INEGI, la autoridad municipal salió mal calificada.

Casi el 80 por ciento de la población no aprueba el trabajo que realizan en el Ayuntamiento. Y el resultado de la próxima encuesta que será la última que darán a conocer con la actual gestión en funciones, seguramente el resultado será peor.

Y tampoco se puede decir que el resto de las acti-

vidades que da a conocer el alcalde sean malas, pero sin duda es claro que no tiene prioridades, finalmente ya trabaja en coordinación con el equipo de Ricardo Moreno y otorga todas las facilidades.

La última ocasión que dieron a conocer información sobre el bacheo fue el pasado 3 de octubre, cuando presumieron que en San Buenaventura las cuadrillas de bacheo hacen un trabajo de calidad y eficiencia.

No es broma, porque también dijo que su administración tiene el compromiso de ofrecer soluciones efectivas y reales a los problemas de deterioro en las vialidades. Repito, no es broma.

Fue más allá. Agradeció la paciencia de conductores y peatones, ante los posibles inconvenientes que esas labores ocasionen.

"Juanito" Macisse tuvo que hacer una reconducción del presupuesto y los 22 millones de pesos que "amablemente" destinó para este programa, los mandó a la Dirección de Desarrollo Urbano, Obras Públicas y Ordenamiento Territorial a cargo de Patri- cicio Jiménez.

Y podrá hacer más movimientos. En dos meses y medio que le faltan en el cargo y con ese presupuesto pocos resultados se observarán ante el peor momento que vive una de las capitales más importantes del país.

COMENTARIO DEL DÍA: EN EL PLANO NACIONAL, LA MANDATARIA, CLAUDIA SHEINBAUM DA A CO- NOCER EL "BACHETÓN"

Aunque si bien es cierto que "Juanito" Macisse tiene menos de un año en el cargo, lo cierto es que poco le importó el mantenimiento de las calles antes de las lluvias, pero tampoco podemos dejar de lado que en el sexenio de AMLO tampoco se hizo mucho.

Las calles están en malas condiciones, pero las vías o carreteras, tanto federales como estatales están igual.

Por eso anunciaron el "Bachetón", un programa del Gobierno federal que van a operar en los 32 estados con un presupuesto de 4 mil millones de pesos.

Pero y ¿el Gobierno del Estado de México?

Están ocupados con las comparecencias, para decir que hay gobernabilidad y aplaudir el gran desempeño de la mandataria durante su primer año de gobierno.

El tema de la infraestructura puede esperar hasta el próximo año, porque en este momento no se tiene más presupuesto, así que vías como Paseo Toluca por ejemplo, los automovilistas deberán tener paciencia.

PREGUNTA DEL DÍA: EN EL IMAGINARIO, SI LE DICES UNA GROSERÍA AL RESPONSABLE DEL AYUNTAMIENTO O AL QUE ATIENDE LA INFRAESTRUCTURA ESTATAL CUANDO CAES EN UN BACHE ¿CUÁNTAS PALABROTAS LES DEDICARÍAS AL DÍA?

Y ya que estamos en el tema de los baches y nadie se salva de caer en alguno, sobre todo cuando llueve, si cada que caes es un hoyo o casi zanja, en la mente le dices una "palabrota" o grosería al Ayuntamiento o administración estatal, ¿Cuántas dirías al día?

ROSTROS PUNTUALES

POR: SERGIO VARGAS

PAULINA TRAE LA 4T HASTA EN EL APELLIDO.

LA TITULAR DE LA SECRETARÍA DE FINANZAS HA HECHO LA TAREA. AUSTERIDAD, CERO CORRUPCIÓN E INCREMENTO EN LOS INGRESOS.

ESO SE TRADUCE EN MILES DE MILLONES DE PESOS EN PROGRAMAS SOCIALES, DE SALUD Y DE SEGURIDAD.

Esto es que el gobierno de Delfina Gómez sigue los pasos de Andrés Manuel López Obrador y de la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Un botón de muestra: en materia de

interés por el manejo de recursos bancarios se creció en un 90 por ciento.

Estos 700 millones de pesos antes los bancos los entregaban en automóviles de lujo y otras prebendas al titular en turno de la Secretaría de Finanzas.

Lodicho: Paulina Moreno hace bien la tarea.

ARCHIVOS RECUPERADOS

Ahora fue Armando Navarrete quien solicitó licencia para dejar la diputación local.

Desde el inicio de la actual Legislatura la también presidenta municipal de Tultitlán Elena García había solicitado licencia.

Desde luego, se desconocen las causas de las licencias de ambos alcaldes.

¿Sabrán que la rendición de cuentas es una obligación moral para con los ciudadanos de sus municipios?

LA PATRONA | LA IMPLACABLE

- Cero contrataciones de deuda con DGA
- Bienestar-Edomex también rindió cuentas
- ¿Dicen que el PRI es todavía rescatable?
- Edificio fracturado, lo tirará el ayuntamiento

... La secretaria de Finanzas del Edomex, Paulina Moreno García, estuvo ante legisladores en la Glosa del Informe de la gobernadora Delfina Gómez, con uno de los temas más sensibles de la actual administración estatal: los dineros...

... De entrada resaltó que se promueve un gobierno honesto, transparente, responsable y austero...

... Pero puntualizó que el Edomex, en esta ocasión, cuenta con un pre supuesto histórico, con cero contrataciones de nueva deuda pública, misma que lograron gracias al fortalecimiento de los ingresos, a la política de austeridad, entre otras acciones...

... Llamó la atención el tema de las pensiones a trabajadores del Estado, así como darle viabilidad financiera al ISSEMyM, por lo que urgió al Congreso local, a trabajar de manera coordinada para superar su estatus que, reflexionó, se debió de atender, muchos años atrás...

... En este renglón explicó a los diputados de la LXII Legislatura estatal, que solamente este año que transcurrió del período de la maestra Gómez Álvarez, fueron destinados al instituto, más de 8 mil millones de pesos adicionales, para su rescate financiero, y más de 12 mil millones de pesos, para su operación cotidiana...

... Paulina Moreno García detalló, al pleno de la Legislatura estatal, que se destinó un financiamiento robusto a sectores prioritarios como Educación, Salud y Seguridad con un monto total de 231 mil 858 millones de pesos, lo que representa un incremento de 14 mil 124 millones de pesos respecto a 2023...

... Derivado de estas acciones, el Gobierno del Estado de México mantiene un nivel de deuda sostenible, que es avalado por las principales agencias calificadoras. El pasado 16 de julio pasado Fitch Ratings confirmó la calificación crediticia del Estado AA+ y el 16 de agosto Moody's otorgó una alta calidad crediticia de AA-...

... Pues ayer mismo, el secretario de Bienestar estatal, Juan Carlos González Romero, informó que la dependencia a su cargo, ha logrado importantes avances con el objetivo de reducir la pobreza y las desigualdades sociales...

... Compareció también ante los diputados en el Congreso mexiquense, y fue claro al hablar acerca del Programa Mujeres con Bienestar, el cual, dijo, beneficia a más de 629 mil mujeres en situación de pobreza, al recibir de manera bimestral de 2 mil 500 pesos y servicios para su bienestar integral, destacando la atención médica y legal, así como capacitación para el trabajo y educación...

... El funcionario, en la tribuna del congreso, se refirió al Programa Pensión para el Bienestar de las Personas con Discapacidad Permanente, las cuáles suman casi 158 mil mexiquenses de 0 a 64 años de edad, y quienes reciben un apoyo monetario bimestral de 3 mil 100 pesos...

... Del tema actual, las inundaciones, relató que la dependencia a su cargo, ha atendido a más de 100 mil familias afectadas por inundaciones y conflictos en varios municipios, entregado más de 100 mil canastas alimentarias y brigadas multidisciplinarias...

... En la comparecencia, los grupos parlamentarios cuestionaron sobre los padrones de los programas sociales, su actualización, y confiabilidad, además, de qué forma se evita que los programas sociales sean utilizados como programas con fines electorales y cómo se garantizar su transparencia...

... E l funcionario respondió que cualquier mujer que cumpla con los requisitos puede solicitar su ingreso en los programas, sin importar afiliación política, pero además sin importar si pertenece a la comunidad de la diversidad sexual, siempre y una do cumpla con la documentación solicitada en las reglas de operación; y agregó que los padrones son públicos y pueden ser consultados a través del Ipomex...

... ¡Aunque usted, no lo crea!, todavía hay quienes piensan que el PRI es todavía rescatable...

... Esto quiere decir que son pocos los que entienden que las reglas cambiaron y que deben ajustarse al nuevo estatus, donde, incluso han estado a punto de perder el registro en algunas entidades en las que en el pasado fueron poderosos, como el Edomex, Tabasco, Sonora, Baja California, Veracruz y otras más que tienen apenas un poco más de puntos del porcentaje de tres que se requiere para conservar el registro local o nacional...

... Pero, algunos, como Eruviel Ávila o Jorge Carlos Ramírez, tiraron la toalla y optaron por unirse al partido que está demoliendo al PRI, mientras Claudia Ruiz prefirió emigrar hacia MC, el partido cuyo único propósito parece ser bombardear al partido tricolor por todos los medios posibles...

... Así, también, Alejandra del Moral, quien se presentaba como la acérrima enemiga de Morena, ahora es feliz con el obsequio, pequeño, pero obsequió al fin dentro de la cancillería...

... La desfachatez de esos priistas traicioneros no tiene límite. Los entonces gobernadores de Oaxaca, Alejandro Murat y del Estado de México, Alfredo del Mazo, eludieron a su militancia y prestaron servicios al antagonista partido guinda, a cambio de continuar con sus carreras políticas. Murat recibió su premio de ser senador por el partido que lo cooptó y del Mazo se encuentra en el banco de suplentes esperando su regalo por los servicios prestados...

... Solo estamos de acuerdo con muchos, que la recomposición del PRI deberá darse a marchas aceleradas, como prometió el dirigente nacional (Alejandro Moreno), antes de que este partido, ya disminuido, tienda a desaparecer...

... ¡Veremos, dijo un ciego!...

... Como no se cae solito, el edificio en Naucalpan, que registra importantes cuarteaduras, fallas estructurales desde hace diez días, se procederá a una demolición controlada, misma que llevará a cabo la autoridad municipal...

... En el inmueble residían cuatro familias que pagaban 3,500 pesos mensuales de renta... Además, en las inmediaciones del edificio, junto a los cimientos, se encuentran más de diez viviendas, de las cuales sólo tres han sido evacuadas; en total, 21 familias han sido retiradas del lugar...

... Por el riesgo que representa la mala edificación, el gobierno municipal informó que, tras el vencimiento de los tiempos legales y la ausencia del propietario, el doctor Jorge Matus, quien no ejerció su derecho de audiencia, la autoridad local tomará la decisión de proceder con la demolición controlada del inmueble...

... El edificio, ubicado en la calle Ampliación Sierra Madre del Norte, comenzó a presentar fallas estructurales hace diez días, con cimentaciones separadas, abultamientos y múltiples fracturas que han ido en aumento...

... Ante la emergencia, durante una reunión con las familias afectadas, personal del DIF Naucalpan entregó apoyos económicos a las 21 familias evacuadas, incluidas las cuatro que habitaban el edificio y que perderán su pertenencias...

... Los apoyos incluyen un monto equivalente a un depósito y un mes de renta, además de recursos adicionales para reponer algunos bienes que no podrán recuperar. Las tres familias propietarias de viviendas adyacentes recibieron despensas y colchonetas...



El pico del pollo

Alfredo Albiter Sánchez
alfredo.albiter@capitalmedia.mx

“Codhem Corrupta” (Dos)

Iniciamos una serie de entregas con el título “Codhem Corrupta”, resultado de una serie de quejas y/o denuncias enviadas a este espacio. Aquí parte de lo platicado en la última entrega: “Y la cosa no acaba ahí, para poder solicitar el tarjetón, los servidores públicos operativos tienen que cubrir los siguientes requisitos: enviar por correo electrónico y presentarse de manera física en la Subdirección de Control Patrimonial, de esa Comisión, póliza o seguro de vehículo vigente; licencia de manejo vigente de la o el servidor público; y tarjeta de circulación. Datos personales que nadie sabe lo que harán con ellos”...Hasta aquí lo ya escrito, pero a esto se suma que a los trabajadores del nivel operativo (a los que sí sacan la chamba) se les designaron únicamente 49 lugares de estacionamiento, es decir, si no alcanzan lugar a pesar de tener sus coloridos tarjetones, tendrán que buscar por sus propios medios un lugar para dejar su vehículo, exponiendo así su patrimonio, porque la gran mayoría de ellos tendrán que estacionarlos en la calle... Todos los demás espacios que son aproximadamente 130 están designados a titulares o equivalentes y claro, a su nueva flota de vehículos KIA 3 “supuestamente unidades oficiales”, así como una camioneta Ford Territory. Estos vehículos fueron comprados a una empresa de su esposo -de Myrna Araceli García Morón-, obviamente con costos asquerosamente elevados y desig-



nados para la presidenta y sus secuaces...Además, todas las veces que se realiza un evento en el auditorio de este organismo, se prohíbe la entrada al estacionamiento a los operativos, ya que los cajones designados para ellos son ocupados para los invitados de la señora presidenta, quien es indolente con sus trabajadores, sabedora de que al enviarlos a otros estacionamientos en la zona, tienen que cruzar terrenos baldíos, con pastizales altos, llenos de escombros y de fauna nociva que además son insectos, porque asaltan a las personas con frecuencia”...La presidenta Myrna García, quien se ostenta como defensora de los derechos de los mexiquenses y se da golpes de pecho en cada evento público que puede, está llena de personas elitistas, lujos para los altos mandos,

sueldos y bonos a sus allegados, así como una constante discriminación hacia el nivel operativo y evidentemente alta corrupción... Ya le seguimos.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, la industria productora de vehículos pesados en México sigue destacándose como un pilar económico clave, con cifras alentadoras que reflejan su solidez a pesar de diversos retos. Muestra de ello es el crecimiento sostenido en el sector, pues según datos reportados por la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT), dirigida por Rogelio Arzate, la demanda de este tipo de unidades creció un 22% en septiembre pasado, respecto al mismo mes de 2023. Este incremento se ve reforzado al tomar en cuenta que es un año de transición de gobierno, tanto en México como en Estados Unidos...En este contexto, la llegada de una nueva administración a nuestro país, ofrece una nueva oportunidad para la industria, especialmente en términos de infraestructura y electromovilidad. La visión de la presidenta Claudia Sheinbaum para avanzar hacia la descarbonización con un enfoque en la transición energética, coloca a la industria en una posición favorable para continuar su desarrollo y adaptarse a las nuevas demandas del mercado...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.